

De La Seyne-sur-Mer :

André Leclere, son époux ;
Jacqueline Leclere, sa fille ;
Marie-Hélène Dravet, sa fille et
son époux ;
Ses petits-enfants
Ont la douleur de faire part du
décès de

**Madame
Hélène LECLERE**

née DEL TODESCO
survenu dans sa 77^e année.
Les obsèques religieuses seront
célébrées le lundi 20 mai 2019, à
15 heures, en l'église Notre-
Dame-de-Bon-Voyage, suivies de
l'inhumation au cimetière de
La Seyne dans l'intimité familiale.
Un dernier hommage pourra lui
être rendu à l'athanée de La Sey-
ne, 4, rue Charles-Gounod.

PF Michel - La Seyne-sur-Mer
04.94.10.82.82

De Toulon, Metz :

Claude Colin, son épouse ;
Jean-Pierre et Marianne Colin,
Nathalie et Jean-Luc Oesterlé, ses
enfants ;
Guillaume, Camille, Emmanuel-
le, Raphaëlle, Matthieu et Antoin-
e, ses petits-enfants ;
Les familles Schiltz, Colin, Vur-
pillot, ses frères et sœurs ;
Les familles Fyon ;
Les familles Heintz, Galois, Ra-
kotondravao-Rettel, Coulin ;
Ses neveux et nièces
Ont l'immense tristesse de faire
part du décès de

Daniel COLIN

*Ancien député
Membre honoraire
de l'Assemblée nationale
Chevalier de Légion d'honneur
Officier de l'ordre national
du Mérite*

survenu le 14 juin 2019, à l'âge de
85 ans.

La cérémonie religieuse aura lieu
au temple protestant de Toulon,
rue Victor-Clappier, le mercredi
19 juin 2019, à 10 heures.

De Six-Fours-les-Plages,
La Seyne-sur-Mer :

Dr Laurent Guyader, son époux ;
Morgane Riel, sa fille et son mari
Phorn ;
Mme Dominique Paolini, sa
sœur, son mari Jean-Pierre et leur
fils Stéphane ;
Mme Lucile Guyader, sa belle-
mère ;

Parents, alliés et amis
Ont la douleur de faire part du
décès de

**Madame
Isabelle GUYADER**

née DOMINICHETTI
survenu le 23 mai 2019, à l'âge de
64 ans.

La cérémonie religieuse sera cé-
lébrée le lundi 27 mai 2019, à
10 heures, en l'église Notre-
Dame-de-l'Assomption, à Six-
Fours-les-Plages, suivie de l'inhu-
mation au cimetière Reynier-II.

Roblot Six-Fours
04.94.34.48.64

De Toulon, Paris :

Eve Boujac, sa compagne ;
Lucie Mikaelian, sa fille ;
Joseph Mikaelian, son père ;
Les familles parentes, alliées et
amis
Ont la tristesse de faire part du
décès de

Jacques MIKAELIAN

survenu le 20 juin 2019 à l'âge de
67 ans.

La cérémonie d'au revoir aura
lieu le lundi 24 juin 2019, à 10 heu-
res, à la Galerie du Canon, située
10, rue Pierre-Semard à Toulon,
suivie de l'inhumation au cime-
tière Central de la commune.

PF Méridionales
04.94.61.23.82

De La Seyne-sur-Mer :

M. Michel Vogin ;
Ses enfants, petits-enfants, arriè-
re-petits-enfants et leurs familles
Ont la douleur de faire part du
décès de

**Madame
Anne-Marie VOGIN**

survenu dans sa 82^e année.
Les obsèques seront célébrées le
lundi 24 juin 2019, à 10 heures, au
crématorium de La Seyne-sur-
Mer, suivies de l'inhumation au
cimetière de La Seyne-sur-Mer, à
15 heures.

Ni fleurs ni couronnes.
La famille accepte les condoléan-
ces.

PF Michel - La Seyne-sur-Mer
04.94.10.82.82

De La Seyne-sur-Mer :

Sa fille ;
Ses petits-enfants ;
Ses arrière-petits-enfants ;
Parents et alliés
Ont la tristesse de faire part du
décès de

**Madame
Jeanne GUIGOU**

née ORSATELLI
survenu le 5 juin 2019.
Les obsèques civiles seront célé-
brées le mardi 11 juin 2019, à
10 heures, au crématorium de
La Seyne-sur-Mer où l'on se réu-
nira, suivies de l'inhumation de
l'urne au cimetière de La Seyne-
sur-Mer, vers 14 heures.

Ce présent avis tient lieu de fai-
re-part.

PF Leveque - La Seyne-sur-Mer
04.94.108.800

De La Seyne-sur-Mer, Alger,

Kolea :
Ses enfants, Elisabeth et Jean-
Pierre ainsi que leurs conjoints ;
Ses petits-enfants et arrière-pe-
tits-enfants ;
Parents et alliés
Ont la douleur de faire part du
décès de

**Madame
Eliane ROY**

Veuve de

**Maître
Albert PORCEL**

survenu le 6 juin 2019, dans sa
96^e année.

Les obsèques religieuses seront
célébrées le samedi 8 juin 2019, à
9 heures, en la paroisse de Saint-
Mandrier où l'on se réunira, sui-
vies de l'inhumation au cimetière
de La Seyne-sur-Mer.

Ce présent avis tient lieu de fai-
re-part.

DISPARITION DE JACQUES MIKAÉLIAN

De nouveaux hommages nous sont
parvenus, suite à la disparition de
Jacques Mikaelian (*notre édition d'hier*).
Une cérémonie laïque se déroulera
lundi à 10 h, Galerie du Canon, rue
Pierre-Sémard, puis place de l'Equerre.

**Marc Vuillemot,
maire de La Seyne**

« Jacques Mikaelian aura marqué
durablement notre territoire urbain. Il a,
des années durant, apporté son talent, son
enthousiasme et son opiniâtreté aux
programmes de rénovation et
redynamisation urbaines du quartier
Berthe et de notre centre ancien ». Ces
derniers temps, rappelle le maire, Jacques
Mikaelian concoctait, en lien avec les
services communaux et métropolitains,
« un programme visant à offrir, sur la place
des Esplageolles, un espace au parti pris
architectural de grande qualité, dédié à
une sorte de maison médicale permettant
le maintien et le retour de professions de
santé en centre-ville, accompagné d'autres
activités économiques, avec les espaces de
stationnement afférents ».

« La passion qu'il mettait dans ce projet
était palpable, écrit Marc Vuillemot. Il
bouillait encore dernièrement lorsque,
dans mon bureau, nous échangeons sur les
contraintes imposées par les règlements
d'urbanisme. Mais le destin est funeste. Le
meilleur hommage que La Seyne pourra lui
rendre sera de tout faire pour mener à bien
ce beau programme social, économique et
urbain ».

**Jean-Louis Masson,
maire de La Garde**

« L'annonce du décès de Jacques



Mikaelian m'a attristé. Il avait un esprit
vif et foisonnant. Il dirigeait la Sagem
lorsque j'ai été élu Maire. Nous avons
des convergences de vues sur un habitat
social digne et moderne, une mixité
sociale harmonieuse et équilibrée. Notre
collaboration a cessé en raison d'un
désaccord sur la gestion de la SEM
communale. Néanmoins, nous avons
toujours conservé un respect mutuel. Je
salue naturellement son œuvre et
présente mes condoléances à sa famille
et à ses proches. »

**Michel Durbano,
élu d'opposition à La Garde**

« C'est avec tristesse que nous avons
appris le décès de Jacques Mikaelian. Il
participa au côté de Maurice Delplace et
d'Yvon Robert au développement de la
commune. Nous lui devons la création
de Grand Var Est, de la zone économique
Planquette 2, du rachat à la ville de
Toulon des HLM Romain Rolland et de
leur rénovation, et surtout de la création
du quartier de la Planquette avec l'idée
novatrice pour l'époque de mixité
sociale, ce qui fût salué par de nombreux
prix au niveau national et qui nous vaut
encore d'être cités en exemple. »